

4 - Le bal de l'armistice



Rendre hommage et ne pas oublier.

Le 18 novembre dernier l'association Patrimoine et le comité des fêtes de Puydaniel ont organisé une journée festive à la salle des fêtes.

L'exposition d'objets en rapport avec la grande guerre à satisfait un grand nombre de curieux par sa richesse et son originalité.

Mais ce n'est pas tout...

Les danseurs du Cercle Occitan de Carbonne, accompagnés de quatre **musiciens**, Christine Chéradame, Jean Claude Maurette, Alain Quillot et Pierre Ricard ont poursuivi l'après midi en chansons. Des chansons revisitées par les soldats depuis les tranchées, dont les airs bien connus pour la plupart, révélaient des histoires parfois bien tristes et dures de la vie des poilus.

Des douceurs confectionnées par les bénévoles des associations étaient offertes sous la guinguette où l'on pouvait également boire un petit coup bien agréable.

Une petite fille a vendu tous ses bleuets, symboles de la mémoire et de la solidarité envers les anciens combattants, les victimes de guerre, les veuves et orphelins.

La recette sera reversée aux Bleuets de France pour financer les œuvres sociales leur venant en aide.

Vous voulez en savoir plus ? [Quelques photos](#) et un [film](#) vous est proposé.

Très belle journée, merci à tous.

Article réalisé par Arlette Darbas